PERÚ: MEMORIA HISTÓRICA



No sólo las personas tienen memoria de largo plazo. Los pueblos también conservan su memoria histórica.





PACHACÚTEC

Le dio a los pueblos de esta parte del continente una idea nueva: imaginar un destino histórico, una visión imperial, un sentido de trascendencia más allá de -y sin importar- nuestros límites culturales y geográficos. Y luego... hacerla realidad.



TÚPAC AMARU

Su gesta revolucionaria reivindicó el sentido y anhelo de libertad y de igualdad de nuestros pueblos, sin importar si el mal durase más de cien años. Incluso en su hora final demostró, al no poder ser desmembrado por 4 caballos, que los Cuatro Suyos jamás serían desunidos.

JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN

Como ningún otro peruano de su tiempo, entendió la defensa acérrima de la idea de República (en lucha hasta cruenta con los monárquicos post-1821), como la vía para darle una forma viable de gobierno al Perú. Su intuición dura ya 200 años.



FRANCISCO BOLOGNESI

El ilustre coronel representó como nadie, que las convicciones y las responsabilidades se cumplen "hasta quemar el último cartucho", incluso en las condiciones más adversas. Su determinación, pese a su edad, hizo que el enemigo lo ultimara caído y por la espalda.

MIGUEL GRAU

Nuestro Gran Almirante es una figura nacional e internacional. La razón: demostrar que el genio militar no es contrario al respeto a la humanidad; que hacer la guerra en defensa de nuestra soberanía no impide recusarla como forma de relacionarse entre las naciones.

